

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 04. März 2024

208 011.10 Parlamentarische Vorstösse

Radweg Üech-Simmentalstrasse: fehlendes Teilstück / Motion Grüne Spiez (S. Zahner)

Der Gemeinderat wird beauftragt, südlich der Bahnlinie das fehlende Teilstück «Üech (Peterbeeren) bis Simmentalstrasse» von ca. 250 Metern bis 31. März 2025 zu planen, inkl. Zeitplan der Ausführung auszuarbeiten und dem GGR zur Kenntnisnahme vorzulegen – siehe Kartenausschnitt auf der Originalmotion.

Begründung

- Entflechtung von Autoverkehr (Kantonsstrasse) und Langsamverkehr
 - höhere Sicherheit, Platz für alle
 - Option für empfohlener Veloweg zum Schulhaus Längenstein
- Jeder Velofahrer entlastet bezüglich des beanspruchten Platzes die Strasse mit Faktor 10
 - fördert den Verkehrsfluss
- Attraktivitätssteigerung
 - Umsetzung der übergeordneten Vision der Gemeinde Spiez «Spiez ist für Menschen aller Generationen attraktiv»
 - Verlagerungspotential (50% der Autofahrten sind nicht länger als 5 Kilometer)
- Bereits im Verkehrsrichtplan 1996 als Option eingetragen
 - Versprechen wird eingelöst
- Unsicherheit in der Bevölkerung für Ist-Situation
 - Image der Verwaltung wird gesteigert
- Synergien in der Realisierung mit möglicher Überbauung Parzellen 2925, 1029 sowie Projekt «Sicheres Velofahren auf Simmentalstrasse» durch OIK I Oberland
 - Kostengünstigere Realisierung
- Pendente Motion von Markus Wenger 2018 «Unterführung Neumatte - Industriestrasse»
 - Potential zu einer durchgängigen sicheren Veloroute

Der Motionär: Sepp Zahner + 5 Mitunterzeichnende

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

-